

Récord de inscripciones en solo 4 días: se prevé que más de 1.200 nuevos estudiantes se sumen a las aulas

Salto



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 161
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 23	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/record-de-inscripciones-en-solo-4-dias-se-preve-que-mas-d-e-1-200-nuevos-estudiantes-se-sumen-a-las-aulas_17431.php



Salto

Récord de inscripciones en solo 4 días: se prevé que más de 1.200 nuevos estudiantes se sumen a las aulas

Éxito rotundo en inscripciones: En apenas cuatro días, se estima que más de 1.200 nuevos estudiantes se integrarán a las aulas.

Inscripciones Abiertas en la Udelar hasta el 25 de Febrero

La Universidad de la República (Udelar) mantendrá abiertas sus inscripciones hasta el próximo 25 de febrero.

Los interesados podrán registrarse a través de la plataforma virtual de Bedelía, disponible en bedelias.

udelar.

edu.

uy.

El período de inscripciones dio inicio el pasado miércoles y, hasta el lunes, se ha registrado un ritmo significativo en el proceso, lo que hace prever a las autoridades que este año se superarán los 1.200 nuevos estudiantes en las diversas carreras ofrecidas por el Cenur Regional Norte.

Esta iniciativa abarca tanto la sede Salto del Cenur Litoral Norte como todas las demás sedes a nivel nacional.

Proceso de Inscripción

Para formalizar la inscripción en cualquier carrera de la Udelar, los aspirantes deberán presentar la siguiente documentación: Cédula de identidad vigente
Carné de salud o carné del adolescente vigente
Foto carné
Certificación de estudios secundarios completos
En caso de haber egresado de liceos públicos, UTU o de instituciones como la escuela militar o el liceo policial, será necesario solicitar al centro educativo que registre el egreso en el sistema informático correspondiente.

Por otro lado, quienes hayan cursado bachillerato en instituciones privadas deberán tramitar la fórmula 69A o B y cargarla en la plataforma mencionada anteriormente.

ID Digital Obligatorio

Es requisito contar con un ID digital habilitado para realizar la inscripción. Este puede ser obtenido mediante TuID, que es otorgado gratuitamente por

Antel, o el usuario Gub.

uy, también sin costo.

Ambos procedimientos deben ser activados de forma presencial en los locales habilitados.

El trámite del TuID se puede llevar a cabo en las sucursales de Antel, mientras que el usuario Gub.

uy requiere validación en los puntos especificados en el portal oficial.

Además, este año se introdujo una renovación en la interfaz del portal de gestión académica, conocido como Sistema General de Administración de la Enseñanza (SGAE), con el objetivo de mejorar la experiencia del usuario en la plataforma.

Imágenes

**RÉCORD DE
INSCRIPCIONES EN
SOLO 4 DÍAS: SE PREVÉ
QUE MÁS DE 1.200
NUEVOS ESTUDIANTES
SE SUMEN A LAS AULAS**

Record de inscripciones en solo 4 días se preve que mas de 1 200 nuevos estudiantes se sumen a las aulas

Tags

inscripciones, proceso, abiertas, digital, vigente, sistema, febrero, plataforma, usuario, instituciones, rotundo, estudiantes

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Udelar Salto inicia mañana el proceso de inscripciones virtuales para las carreras del 2025*
- 3.9 *** *Ya están abiertas las inscripciones para Educación Inicial y Primer Año de Primaria en Maldonado*
- 4.5 *** *Creciente preocupación por la violencia en las aulas: un 20% de los estudiantes uruguayos se ven afectados*
- 4.0 *** *A partir de ahora, la inscripción en centros de educación pública abarcará todos los niveles y se llevará a cabo de manera digital*
- 4.9 *** *Abrieron las inscripciones en línea para alumnos de 7°, 8° y 9° grado de Secundaria*
- 4.8 *** *Aumento significativo de inscripciones en Utu; varios centros enfrentan problemas de capacidad para atender a la cantidad de alumnos*

3.9 * *Las inscripciones en UdelaR estarán abiertas hasta el 25 de febrero, ofreciendo una amplia variedad de más de 100 carreras para elegir*

3.7 * *A partir del lunes, la Anep abre las puertas a la inscripción digital para Educación Inicial y Primaria*

4.4 * *Récord histórico en la venta de marihuana en Uruguay, pero especialistas alertan sobre posibles efectos en la salud cerebral*

4.1 * *Ingenieras uruguayas innovan al implementar un sistema de pago mediante la huella digital*

Comentarios

Vanesa Ponce

18-02-25 09:37

Genial que Udelar abra inscripciones, siempre es una buena oportunidad para los que quieren seguir estudiando. Me gusta que ahora sea todo virtual, facilita un montón las cosas. Mucha suerte a los futuros estudiantes

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía

Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo